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Dr. Mario Granda Balarezo 
CONCEJAL 

MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO 

Señor Abogado 

Sergio Garnica 

PRESDIENTE DE LA COMISION DE SUELO 

Señor Presidente. - 

2  a  SEp  26/6  

En mi despacho, he recibido la visita de moradores del barrio Virgen de la Nube, quienes no 

cuentan con el trazado vial legalmente aprobado, lo que impide que puedan acceder a varios 

servicios. 

Con este antecedente y por cuanto no existe trazado vial aprobado, solicito por ser un tema 

inherente y de competencia a su comisión que acertadamente preside se digne disponer se inicie 

con el tramite respectivo para lograr la aprobación del trazado vial. 

Atentamente, 
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Quito, 27 de septiembre del 2018 

Señor Doctor 

Mario Granda 

CONCEJAL DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO 

Presente.- 

De nuestra consideración: 

Reciba un cordial saludo de quienes conformamos el Comité Pro Mejoras del Barrio VIRGEN DE 
LA NUBE. El motivo de la presente es para comunicarle que como somos un barrio irregular, no 

tenemos acceso a ninguna obra, ni siquiera a maquinaria para arreglar nuestras vías de acceso 

para los vecinos, mucho menos para los vehículos. Hemos acudido a diferentes entidades 

Municipales que nos corresponde como es la Administración Quitumbe, la misma que no nos ha 

dado ninguna solución, creemos que nuestra comunidad también tiene derecho al buen vivir 
como el resto de ciudadanos de Quito. 

Por estos antecedentes, acudimos a usted para que interceda por nuestro comité, solicitamos 
de la manera más comedida nos ayude con el TRAZADO VIAL de nuestro barrio ya que sin este 
trámite aprobado no podemos hacer obras de infraestructura. 

Por la atención que se digne dar a la presente solicitud, todos los moradores quedamos muy 
agradecidos. 

Atentamente, 

Sr. reddy Quilapanta 	 Sr. Jorge Cuzco 

PRESIDENTE 	 SECRETARIO 

Telf.: 0990622195 
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